

	News Title : Wamen Perdagangan Lepas Puluhan Ton Kopi Hasil Petani Subang	
	Media Name : kutipan.co	Journalist : Rohman
	Publish Date : 23 May 2023	Tonality : Positive
	News Page :	News Value : 0
	Resources : Jerry Sambuaga (Wakil Menteri Perdagangan)	Ads Value : 0
	Section/Rubrication : Berita	Topic : Kopi

Beranda > Berita > Wamen Perdagangan Lepas Puluhan Ton Kopi Hasil Petani Subang

Berita Ekonomi dan Bisnis Jawa Barat Subang

Wamen Perdagangan Lepas Puluhan Ton Kopi Hasil Petani Subang

Penulis **kutipan** - Selasa, 23 Mei 2023



Subang, Kutipan-news.co.id – Wakil Menteri Perdagangan (Wamendag) RI, Jerry Sambuaga, melepas ekspor puluhan ton komoditas kopi hasil dari para petani di Kabupaten Subang, ke dua Negara di Timur Tengah, yakni Mesir dan Lebanon, di resi gudang PT Thara Jaya Niaga Desa Mulyasari Kecamatan Binong Kabupaten Subang. Selasa, (23/05/2023).

Dalam kesempatan tersebut, Wamendag RI, Jerry Sambuaga, mengatakan bahwa untuk jumlah kopi yang diekspor ke Mesir dan Lebanon (Timur Tengah), tersebut dengan masing-masing sebanyak 25 ton, jadi untuk jumlah total kopi hasil produksi Koperasi Gunung Luhur Berkah yang diekspor ke Mesir dan Lebanon tersebut sebanyak 50 ton.

“Kopi Subang, sangat diminati oleh negara-negara khususnya di Timur tengah, jadi ini kesempatan emas petani Subang agar bisa terus meningkatkan produksi kopinya, sehingga bisa meningkatkan kesejahteraan mereka,” ungkapnya.

Menurut Jerry, ekspor kopi Subang itu merupakan buah dari upaya pemerintah mendongkrak nilai komoditas melalui program resi gudang yang telah digulirkan Kementerian Perdagangan dan dengan adanya resi gudang, maka petani bisa tunda jual sementara.

“Adapun produknya bisa disimpan di gudang tersebut, sambil menunggu harga tinggi untuk dijual dan manfaat lainnya, produk yang disimpan di resi gudang akan tersertifikasi dan bisa menjadi agunan jika disimpan di resi gudang akan tersertifikasi dan bisa menjadi agunan jika disimpan di perbankan,” tandasnya. **(Rohman)**

LABEL dua Negara Timur Tengah Ekspor kopi Wamendag RI